

SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Elberfeld

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Elberfeld am 4. Dezember 2019
Antrag: Den Platz am Kolk autofrei gestalten!

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

1. Die Bezirksvertretung bekundet ihre Absicht, den Platz am Kolk zukünftig weitgehend autofrei zu halten und andere Nutzungen zu ermöglichen. Bis zur endgültigen Umgestaltung des Platzes im Rahmen der Qualitätsoffensive Innenstadt sollen deshalb temporäre Nutzungen entwickelt und ermöglicht werden.
2. Dazu bittet die Bezirksvertretung die Stabsstelle Bürgerbeteiligung ein Format zu entwickeln und durchzuführen, wo gemeinsam mit der Verwaltung, potentiellen Akteuren und Interessierten Ideen für die temporäre Nutzung des Platzes entwickelt und deren Umsetzungsmöglichkeit diskutiert werden kann.
3. Damit soll eine Grundlage für weitere Entscheidungen der Bezirksvertretung entwickelt werden.

Begründung:

Der Platz am Kolk ist als wichtiges Scharnier im Rahmen der Qualitätsoffensive Innenstadt Elberfeld identifiziert worden und steht zur Umgestaltung an. Allerdings wurde bei der letzten Innenstadtkonferenz deutlich, dass sich der Zeithorizont hierfür nach hinten verschoben hat und mit entsprechenden Planungen nicht vor 2023 zu rechnen ist. Deshalb entsteht die Chance, bis dahin den Platz als Ermöglichungsort für neue Nutzungen frei zu machen. Die ausschließliche Nutzung als Parkplatz ist nicht mehr zeitgemäß und wird zukünftig ohnehin entfallen, zumal ausreichend Parkraum im Umfeld vorhanden ist. Den Menschen kann so ein wenig mehr Erlebnisraum in einer lebendigen Innenstadt gegeben werden.

Thomas Kring
Sprecher

Die SPD in Elberfeld. Wir setzen Zeichen.



Fraktion in der
Bezirksvertretung
Elberfeld